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“情系七夕爱在秦邮”征文颁奖
暨《情系七夕 爱在秦邮》首发
本报讯29日下午，由市委宣

传部、市文明办、市文联主办的

“情系七夕爱在秦邮”创作征文大

赛颁奖暨《情系七夕 爱在秦邮》

新书首发式活动，在市委宣传部

会议室举行。市政协主席倪文才，

市委常委、宣传部部长张秋红出

席仪式并为获奖代表颁发证书。

倪文才指出，“七夕”是中国人

的节日，秦观是高邮人的骄傲。我市

以秦观名篇《鹊桥仙》为由头，举办

的“七夕”活动，是将文化大发展大

繁荣的任务落到实处，加快文化强

市建设步伐的重要举措。要把“七

夕”活动一届届举办下去，让这一文

化品牌成为我市又一张国家名片。

张秋红指出，打造“七夕”文

化品牌重在参与、重在策划、重在

坚持。她强调，要让更多的人参与

到活动中来，共同挖掘“七夕”文

化内涵；要加大“七夕”活动策划

力度，创新策划思路，打造“七夕”

文化品牌；要积极培育文化人才

队伍，推动文化产业发展，把高邮

建设成为文化强市。

活动主办方还向机关干部、教

育系统、社区群众代表赠书；部分

获奖代表还畅谈了感受。晓晖
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本报讯 路面干净、清洁，路边的招

牌、护栏、垃圾箱洗刷一新，修剪过的花

草树木整齐、碧绿……干净整洁、美丽

清爽的邮城迎来卫生城市创建“省考”。

昨天上午8时许，记者走在街头，随

处可见机关志愿者在道路上打扫卫生的

忙碌身影。在文游中路上，市人力资源和

社会保障局的旗帜高高飘扬在道路一

旁，10多名志愿者手拿扫帚、簸箕，一丝

不苟地清扫着路面上的垃圾。该局志愿

者居镒告诉记者，他们单位每天都有许

多工作人员在所属包干区清扫垃圾，留

在单位的同事都自发地将工作场所及单

位周边卫生打扫干净。“我市卫生城市创

建工作正在迎接‘省考’，我们有责任和

有义务为‘创卫’增辉添彩。”居镒说。

得知我市卫生城市创建工作正在

迎“省考”，许多普通市民也纷纷自觉地

打扫起家门口的卫生。昨日上午，记者

在城区南海路上看见，正在修葺房屋的

冯先生自觉地将原本堆放在路边的砖头

搬进了自家小院内，并摆放整齐。“去年

我市成功创成省级文明城市，今年我市

又在努力创建省级卫生城市，不管是文

明城市，还是卫生城市，这都是我们高邮

人的骄傲。作为一名高邮人，我们要为

‘创卫’尽一份力，保持门前干净整洁是

我们居民应该做的事。”冯先生说。

“一次又一次创建让高邮城越来越美了。”昨日上

午，记者在文游中路东侧一家饺面店门口，听见许多正

在用早餐的市民在谈论省级卫生城市创建工作。面店

的老板娘笑呵呵地说：“我们已经将店铺里里外外打扫

了一遍，省领导来高邮检查，就等于我们自己家来了客

人一样，要将屋子打扫干净，迎接贵客的到来。”左图为康

华社区志愿者向市民宣传卫生知识。晓莉文 晓晖摄
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提升形象 壮大实力 领跑全市
———访市委常委、开发区管委会主任汤学仁

“市经济开发区是全市经济建设的

排头兵、项目建设的主战场，贯彻落实

党的十八大精神，关键是抓落实，抓全

年目标任务的完成，抓在建项目的快速

推进，抓来年工作的及早谋划，努力将

开发区建设成为全市主导产业的集聚

区、创新创造的先行区、敢于担当的示

范区和宜居宜商的新城区。”29日下

午，市委常委、开发区管委会主任汤学

仁接受记者采访时表示。

“开发区要保持经济持续健康发

展，靠的是项目。在全区上下奋力冲刺

全年目标任务的关键时刻，我们要进一

步加大在建项目的推进力度。”汤学仁

介绍说，今年以来，开发区在建亿元以

上项目36个， (下转二版）

编者按: 学习宣传贯彻党的十八大精神，要紧密联系

我市改革开放和现代化建设实际，联系各地各部门工作实

际，联系广大干部群众思想实际，坚持学以致用、用以促学，

把党的十八大精神落实到冲刺全年目标、谋划来年工作上，

落实到促进社会和谐、保障和改善民生上，落实到全面推进

党的建设新的伟大工程上，落实到推进高邮在周边地区率

先崛起上。本报今日起推出“学习贯彻十八大精神访谈”专

栏，敬请关注。

卫生城市创建接受“省考”
本报讯 29日下午，省级卫生城市考核评

估组抵邮，对我市创卫工作进行为期一天半的

考核验收。在昨日下午举行的汇报会上，市委

书记韩方致辞，市长方桂林报告了我市创建省

卫生城市工作情况。副市长钱富强参会。

韩方代表市委、市人大、市政府、市政

协和83万高邮人民，对创建省卫生城市考核

评估组领导、专家的到来表示热烈的欢迎，并

对他们长期以来对高邮发展给予的关心支持

表示衷心的感谢。韩方说，创建省卫生城

市，是建设更高水平小康社会的应有之举，也

是83万高邮人民的热切愿望。2011年以来，

我市将创建省卫生城市作为推进“富裕、创

新、生态、文化、幸福”的现代化新高邮建设重

要抓手，坚持“创建为民、为民创建”的指导思

想，健全“党政主导、部门联动、全民参与”的

工作机制，通过加强组织领导、完善基础设

施、推动长效管理、营造浓厚氛围等一系列措

施，推动了城市面貌的改善、城市品位的提

升、发展活力的增强、市民素质的提高。

韩方表示，此次考核评估活动，既是对

我市创卫工作的一次全面检验，也是对我市

创卫工作的鞭策和鼓舞。我市将以这次考核

评估为契机，对各位领导、各位专家提出的

建议和要求，认真抓好整改落实，推动我市

创卫工作步入常态化、制度化、高效化的轨

道，力争在2015年创成国家卫生城市。

方桂林在汇报时说，一直以来，我市把创

建工作作为提高城市品位和群众生活质量的

民心工程、实事工程来抓，城市建设与管理持

续推进，广泛开展爱国卫生运动，“灭鼠灭蟑先

进城市”和“灭蝇先进城市”通过了省复审，创

卫工作取得了明显成效。目前，对照江苏省卫

生城市标准，十项必备条件已全部达标。

汇报会上，省考核评估组一行观看了我

市创建省级卫生城市专题片。今天省考核评

估组将对我市创建省卫生城工作进行现场

考评，并反馈初步考评情况。 晓莉

康熙首次来邮，或从这里登岸———

清御码头石阶昨见天日（详见四版）


